

[PARA SUSCRIBIR]:: Por el derecho a la ciudad y el territorio – Campaña para una Nueva Constitución

Campaña Por el derecho a la ciudad y el territorio

Una Nueva Constitución debe asegurar para todos los chilenos los derechos a una vivienda digna, una ciudad igualitaria y un territorio pensado para todos.

¿Quieres recibir información sobre la campaña?

Escribe a: grupo.derechosurbanos@gmail.com

+Info en: <http://derechoalaciudadyelterritorio.cl/>

DERECHO A LA CIUDAD Y EL TERRITORIO



La nueva Constitución de Chile debe asegurar el derecho a la vivienda. En América Latina el derecho a la vivienda está consagrado en 18 de 20 países en su Constitución.

EN CHILE
NO

